

Zur Landtagswahl.

Salle, 17. Okt.

Die liberale Partei in Halle an dem Saalereis hielt am Sonntag in Vorbeim und gestern in Halle öffentliche Kundgebungen ab...

Die nationale Versammlung, die gestern nachmittag in der Kammersaal des Saalereis stattfand, war eine der wichtigsten...

Als nun eröffnete die Versammlung, indem er auf die Wichtigkeit der bevorstehenden Landtagswahlen hinwies...

Als nun eröffnete Herr Abgeordneter Schmidt das Wort. Nach er nicht nur die Wichtigkeit der bevorstehenden Landtagswahlen...

Auf sein Programm übergehend stellte Herr Schmidt die Frage...

Er glaubt, durch sein Amtieren bei der Reichstagswahl, sowie durch seine langjährige öffentliche Tätigkeit wohl allen Wählern...

Nachdem der lobliche Beschluß verlesen, mit dem diese Anwesenheit von der Versammlung aufgenommen worden, ergreift Herr Abgeordneter Schmidt das Wort...

Konferenzen also nur einige Stimmen mehr verligt, so würde jene Rolle sich wieder und unter Verarmungsrecht lo gut wie verdrängt gewesen...

Wenn die liberale Elemente im Abgeordnetenhaus noch mehr zurückgedrängt werden, so werden wir bestrebt zu sein konervative Gelegenheiten haben, und zwar auch nach die schärfen, denn die konservativen Interessen laufen in letzter Linie...

Schließlich erwähnte der Redner die neuere Bevölkerung über den Wahlangehörigen des Wahlbezirks...

Herr Professor Dr. Köstlich sprach den beiden Kandidaten alsdann seinen Dank aus und eröffnete die Debatte...

Der Herr Abgeordnete Schmidt protestierte hierauf ganz energisch gegen diese Angabe, die sich in einem liegenden Blatte...

beroderung. Aber sie hätten nicht die Macht, eine solche Ändernde herbeizuführen, denn das Kommunalwahlrecht ist, wie jedermann weiß, durch die Städteordnung...

Herr Abgeordneter Schmidt sprach dann über die Bedeutung der Kommunalwahlrechtsveränderung...

Die Versammlung erklärte alsdann sich mit den Kandidaten über die Stellung zu dem Wahlrecht...

Gerichtsverhandlungen.

Halle, 15. Okt. Strafammer. Ein Nachspiel zur letzten Reichstagswahl bildete eine Anklage gegen den Mediziner Anton Weismann hier, wobei es sich um zwei Fälle öffentlicher, mittels der Waffe verübter Verletzungen...

Die Anklage lautete: Weismann hatte am 20. Okt. und 2. Juni d. J. entlassene Soldaten, durch deren Inhaft die Verhältnisse in Halle im letzten Kriegsjahre sich...

Die Anklage lautete: Weismann hatte am 20. Okt. und 2. Juni d. J. entlassene Soldaten, durch deren Inhaft die Verhältnisse in Halle im letzten Kriegsjahre sich...

Seine Weisheit bildete den Gegenstand der Verhandlung gegen den 35 Jahre alten Schmidt Friedrich Wilh. Herr, der wegen geschlicher Körperverletzung verurteilt war...

